Jugend is(s)t berichtend in Bewegung

Kurzbeschreibung:

Ziel des Projekts "Jugend is(s)t berichtend in Bewegung" ist es aufbauend auf ein vom Fonds Gesundes Österreich hauptfinanziertes Projekt mit vier steirischen Land- und Ernährungswirtschaftlichen Schulen einen Gesundheitsbericht von SchülerInnen für SchülerInnen zu erstellen. Dabei sollen nicht nur Kenntnisse über die Miteinbeziehung der Zielgruppe in den Berichtserstellungsprozess sondern auch Daten über Gesundheitsverhalten und Gesundheitszustand gewonnen werden.

Gemeinsam mit den SchülerInnen werden die Themen des Gesundheitsberichts festgelegt, die Datenerhebung durchgeführt sowie Verbesserungsvorschläge erarbeitet und der Gesundheitsbericht erstellt. Daten können dabei – abhängig von den Interessensschwerpunkten der SchülerInnen - auf verschiedene Weise erhoben werden: Fragebogenerhebung, sportmotorische Tests, Ernährungsprotokolle, Nährwertberechnungen sowie qualitative sozialwissenschaftliche Methoden.

Um eine nachhaltige Verankerung des Projekts sowie die Nachvollziehbarkeit der einzelnen Schritte zu gewährleisten, soll gemeinsam mit den SchülerInnen und LehrerInnen darüber hinaus ein Handbuch mit der Anleitung zur Erstellung von Gesundheitsberichten in Schulen erarbeitet werden.

Durchgeführt im Rahmen des Förderprogramms Sparkling Science, gefördert vom Bundesministerium für Wirtschaft und Forschung: